



Im Weilheimer Ortschaftsrat ging es um Windräder im Rammert.

Entspannt geradelt

Die Berichterstattung von Wolfgang Albers zur Windkraftsitzung in Weilheim finde ich treffend und gelungen. Auch das „Übrigens“ mit dem Lob für Ortsvorsteherin Ulrike Baumgärtner. Als Stadtrat konnte ich auch noch dem „nichtöffentlichen Teil der Sitzung“ beiwohnen. Ich war sehr angetan von der sachlichen Debattenkultur des Ortschaftsrats und habe Baumgärtner dies auch per Mail geschrieben. Auch ich bin entspannt nach Hause geradelt. Danke für diese wirklich gute Titelseite.

Bernd Gugel, Tübingen

An
Am

So

Üb

An

zur

wo

Tü

bre

no

He

Lo

sic

dar

Tü

lich

den

seh

We